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Caio Salgado protocola indicações para melhorias da infraestrutura urbana
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O vereador protocolou indicações para atuação do Saesa e da Semob

 

O vereador Caio Salgado (PL) protocolou indicações para atuação do Sistema de

Água, Esgoto e Saneamento Ambiental (Saesa) e da Secretaria Municipal de

Mobilidade Urbana (Semob). Os pedidos visam melhorias na infraestrutura de São

Caetano do Sul, para maior comodidade da população.

Em indicação encaminhada ao Saesa, Caio solicita instalação de um contêiner ou

caçamba para descarte adequado de lixo nas imediações do Campus Barcelona da

Universidade Municipal de São Caetano do Sul (USCS). Os equipamentos seriam

colocados na Rua Joana Angélica, altura do número 101.

A medida atende aos apelos dos comerciantes, moradores e estudantes da USCS,

visto que o local se tornou ponto para descarte irregular de lixo. O vereador

ressalta que a situação tem prejudicado a passagem dos pedestres, com o

consequente aumento de insetos e roedores. Com o expressivo fluxo de pessoas

na região, é necessário a ampliação nos serviços de zeladoria, limpeza e

conservação da localidade, segundo Caio Salgado.

O parlamentar também solicita ao Seasa poda de árvore na Rua Rafael Correa

Sampaio, altura do número 1.136, no bairro Santo Antônio. Segundo a demanda

encaminhada pelos moradores ao gabinete do vereador, a copa está bastante

cheia, atingindo a fiação elétrica e adentrando ao condomínio local.

“Com este pedido queremos garantir a integridade física de todos que moram e

frequentam o referido local, evitando, assim, eventuais acidentes como por

exemplo a queda de galhos em pedestres, além de prejuízos e avarias nos

veículos”, frisa o vereador.



Na área de mobilidade urbana, Caio Salgado sugere à Semob estudos para a

instalação de um semáforo ou outra medida no cruzamento entre as Ruas Ângelo

Ferro, Lurdes e Amazonas, no bairro Nova Gerty.

Segundo a solicitação encaminhada junto ao gabinete do parlamentar, é comum a

ocorrência de colisões e acidentes no local, pois o tráfego de veículos é intenso e

muitos motoristas desrespeitam as demarcações de solo e trafegam em velocidade

alta, colocando em risco a integridade física dos transeuntes e demais condutores.

“Acreditamos que a instalação do equipamento contribuirá sobremaneira para

aumentar a segurança”, pondera o parlamentar.
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